

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Les tablettes sont arrivées

Les tablettes numériques ont investi le collège Roger-Thabault et en 2019, ce collège sera prioritaire lors du déploiement de la fibre optique.



Stéphane Chatagneau, professeur de technologie, référent numérique du collège Roger-Thabault.

Les collégiens de Roger-Thabault ont reçu 36 tablettes numériques, corps enseignant compris. Une nouvelle étape dans le projet du département des Deux-Sèvres pour un collège numérique qui avait débuté en 2016 par la modernisation de tous les réseaux informatiques des 37 collèges publics du territoire Deux-Sévriens et qui s'achèvera début 2018

noes, conseillère départementale ont précisé de concert : « Depuis le 8 janvier c'est le 15^e collège que nous dotons de classes mobiles sous forme de valise avec une borne Wifi chacune. Grâce à ce déploiement de tablettes, chaque collégien deux-sévrien pourra avoir accès à ce nouvel outil pédagogique moderne, au service de

l'apprentissage et de la réussite scolaire. À partir de 2019, la fibre optique va se déployer sur le département, les collèges ont été inscrits comme sites prioritaires. »

Christèle Bizard, documentaliste, Stéphane Chatagneau seront les référents numériques du collège.

« Au service de l'apprentissage et de la réussite scolaire ».

Les différents acteurs, ont été reçus par Sylvie Jacquet Gallo, principale du collège : « Un moment fort de cette année, le réseau informatique du collège est tout neuf. Une nouvelle facette du digital qui va enrichir les élèves, un accès aux ressources pédagogique numérique là où les salles ne sont pas équipées d'ordinateurs. »

Marie-Pierre Missioux, vice-présidente du Conseil départementale en charge des systèmes et du développement informatique, et Coralie Dé-

A SAVOIR

L'opération en chiffres

Fin mars, tous les collèges seront dotés d'une à deux classes mobiles de tablette numérique. Au total 850 tablettes seront déployées pour un coût de 500 000 €. L'enveloppe dédiée par le Conseil départemental pour la modernisation des réseaux informatiques et outils numériques s'élève à 3,9 M. €, subventionnée par l'État à hauteur de 261 580 € et 825 000 €. Un investissement inscrit dans un programme ambitieux de

58 M. € engagé par le Département sur la période 2015-2021, au service de la réussite des collégiens.

Et au collège Roger Thabault : coût de la restructuration du réseau informatique réalisée en 2016 : 95 000 € ; coût des tablettes numériques : 21 000 € ; dotation de fonctionnement en 2017 : 61 531 € ; personnel du Département : cinq équivalents temps plein ; nombre de collégiens : 243.